

Il y a une vérité que le monde oublie trop : c'est que l'Eucharistie n'est autre que Jésus-Christ vivant parmi nous, l'Emmanuel dont l'amour s'impose à tous : oui l'Eucharistie c'est notre ami, notre frère, l'Époux de nos âmes, notre Médiateur et notre Dieu.

Si nous le considérons comme Ami, Frère, Époux de nos âmes, nous lui devons de le voir, de le visiter, de converser avec Lui et de lui offrir nos tendresses. En tant que Médiateur, il a droit à notre reconnaissance et à nos prières. En effet, ne devons-nous pas Lui être reconnaissants de s'interposer entre le ciel et nous, et de nous maintenir dans l'amitié de Dieu ?

Et, d'autre part, n'ayant de crédit auprès de Dieu que par Lui, comment ne pas lui confier nos prières et nos supplications ?... Enfin, l'Hôte des Tabernacles étant le Fils de Dieu, le Verbe éternel, le Dieu de toute majesté, nous lui devons nos adorations. C'est donc un devoir pour nous, le premier devoir Eucharistique, que la visite au Christ du Tabernacle. C'est le moyen principal que l'Église offre à ses enfants de rendre au Dieu de l'Hostie l'hommage de leurs prières et de leur amour.

Entendez-vous chrétiens ? Nous disons que la visite est un devoir. Le devoir, en effet, ne résulte pas nécessairement d'une loi positive, mais aussi de la nature des choses. Ainsi, qui pourrait prétendre que le Divin Sauveur ait voulu demeurer parmi nous, dans le Tabernacle, sans vouloir en même temps, que nous le visitions dans sa prison d'amour ? En supposant que ce ne soit qu'un désir de la part du Divin Maître, une simple invitation, avouez que refuser cette invitation serait une indécélité envers Lui, une sorte de mépris de son amour, une véritable faute.

Toutes les âmes sont conviées au Tabernacle : les grands et les petits, les riches et les pauvres, les savants et les ignorants : Jésus est le Dieu de tous.

Mais que dire à ce tout aimable Maître ?... Ce qu'on dit à un ami, à un frère, à un bienfaiteur insigne. On le remercie, on l'aime, on lui demande... Et comme cet ami du Tabernacle, ce Frère, ce bienfaiteur est Dieu, on l'adore ! Venez donc vous tous qui passez par le chemin de la vie, qui que vous soyez, Jésus non seulement vous attend, mais il vous appelle.